

La Rochette Cartonboard SAS nomme Christophe Lloret Linares Directeur général, réaffirme son ambition et poursuit sa politique d'investissements

Valgelon - La Rochette (73), le 19 octobre 2022 : La Rochette Cartonboard annonce la nomination de Christophe Lloret Linares à la fonction de Directeur général, réaffirme ses ambitions sur le marché de l'emballage et poursuit sa politique d'investissements ambitieuse engagée en 2021.

Un nouveau directeur général au parcours industriel tourné vers l'international

Diplômé de l'ESSEC Business School, Christophe LLORET-LINARES commence sa carrière en Allemagne en 1991 chez C17, avant d'occuper différents postes de managers dans les domaines de la distribution microinformatique, la distribution de produits chimiques, l'agrofourniture et les matériaux de construction. Occupant ensuite plusieurs postes de Directeur commercial dans le secteur des matériaux de construction et de l'acier, puis en 2018 de Vice-Président de WAVE, une filiale d'Armstrong Ceiling Solutions, il réalise le carve-out de ce qui deviendra ZENTIA et dont il sera le CEO de décembre 2018 à juin 2021.

Une ambition claire pour l'avenir de la Rochette Cartonboard SAS

Christophe Lloret Linares a pour ambition de faire de La Rochette Cartonboard SAS le producteur privilégié de carton pour l'industrie de l'emballage. Il entend ainsi poursuivre et renforcer l'ambitieux plan mis en place en mai 2021 sous l'impulsion de Mutares, actionnaire de La Rochette Cartonboard SAS, dont l'un des objectifs principaux est de répondre davantage aux nouvelles attentes, économiques et environnementales des acteurs du marché.

Pour y parvenir, la stratégie de La Rochette Cartonboard SAS reste fondée sur trois piliers essentiels : le développement de l'intimité clients, l'efficacité opérationnelle et énergétique et l'innovation produit aussi bien que d'usage.

Malgré un contexte économique marqué par la flambée des prix de l'énergie et un environnement international incertain, le secteur du carton d'emballage reste porteur. Forte de ses 150 ans d'expérience, de ses savoir-faire uniques et de son positionnement stratégique sur les marchés de l'alimentaire et de la santé, La Rochette Cartonboard SAS présente un potentiel encourageant.

Un plan d'investissements ambitieux pour l'avenir

Pour parvenir à cette ambition, 9 millions d'euros vont être investis pour accélérer la transition écologique et énergétique de la Rochette Cartonboard SAS. Ils seront consacrés, à hauteur de 6 millions, à la mise en marche en mars 2023 de la nouvelle turbine de sa chaudière biomasse (première chaudière biomasse industrielle installée en France, en 1986), au développement du photovoltaïque et de l'hydroélectrique qui contribuera à l'amélioration de la performance énergétique de l'usine, ainsi qu'à la modernisation de l'outil de production.



« Dans un contexte où les entreprises cherchent à réduire leur empreinte environnementale, l'emballage passera de plus en plus par le carton, en particulier dans les secteurs de l'alimentaire et de la santé. Fort de son expérience dans ces domaines, de son agilité et de ses relations de proximité avec ses clients, La Rochette Cartonboard SAS détient aujourd'hui tout le potentiel pour devenir le producteur de carton privilégié de l'industrie de l'emballage » estime Christophe Lloret Linares, nouveau Directeur général de La Rochette Cartonboard SAS.

A propos

La Rochette Cartonboard SAS est une industrie spécialisée dans la production de cartons d'emballage à base de fibre vierge. L'entreprise intervient principalement auprès de clients français et internationaux dans les domaines alimentaires, pharmaceutiques et cosmétiques. Présente à Valgelon - La Rochette (73) depuis 1873, La Rochette Cartonboard SAS emploie 316 personnes. En 2021, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de 125 m€.

Contact presse

Sara Natij (CLAI): <u>LRC@clai2.com</u> - 06.99.37.61.76